

Kreiswahl unter Berücksichtigung der Wiederholungswahl am 13. Februar 2022.  
Bekanntmachung über das Nachrücken einer Ersatzperson in den Kreistag des Landkreises  
Celle

Der bei der Wiederholungswahl der Kreiswahl im Wahlbereich 5 auf dem Wahlvorschlag der Basisdemokratische Partei Deutschland Landesverband Niedersachsen (dieBasis) gewählte Kreistagsabgeordnete, Herr Hartmut Bütepage, hat durch den Verlust seiner Wählbarkeit sein Mandat im Kreistag verloren. Der Kreistag hat in seiner Sitzung am 06.03.2024 festgestellt, dass der Sitz auf die nächste zur Verfügung stehende Ersatzperson der Basisdemokratische Partei Deutschland Landesverband Niedersachsen (dieBasis), Herr Mario Mörchen, übergeht.

Celle, den 19.03.2024  
Landkreis Celle  
Carteuser  
Stellv. Kreiswahlleiter